こども芸術講座

8月18・19日 ふじさんめっせ

験を通して職業について学ぶ場を

ことしも、子どもたちに職業体

提供しようと開催された「キッズ

ジョブ2012」。

キッズジョブ2012

# 8月のできごと

海賊船を舞台に、自分でつくった水鉄砲を使って打ち合 いを楽しむ子どもたち

## 海賊になって芸術を楽しむ

# ことしで5回目を迎えたこども 8月5日 富士芸術村

芸術講座 になって取り組みました。 んできないさまざまな活動に夢中 竹で水鉄砲をつくったりと、ふだ た富士芸術村の中を飾りつけたり、 できた海賊船や、 子どもたち37人は、 を育むことを目的に行われていま を通して子どもたちの豊かな感性 する‼」。この事業は、芸術活 ことしのテーマは ・海の宝は森の中」。 「ぼくもわたしもアー 竜宮城に見立て 流木や廃材で 「すすめ海賊 参加した

## **未来の自分を見~つけたっ!**

たちは、仕事内容や作業方法を教 長い列ができていました。子ども きらきらと輝かせて挑戦していま で本格的な作業に取り組み、目を する番になると、真剣なまなざし けていました。実際に自分が体験 えてくれる人の声に熱心に耳を傾 **八気のある職業体験コーナーには** 会場はたくさんの人でにぎわい

クレープ屋さんに挑戦!上手に焼けたかな

## 手順を確認し ときのための 合うよい場に なりました。 駅員の誘導のもと、電車から津波避難タワー へ避難

津波避難タワーを使った初めての訓練

70人は、乗務員や駅員の誘導のも で行われました。 波避難誘導訓練がJR吉原駅周辺 たことを想定し、乗客役の参加者 津波避難誘導訓 津波による避難指示が発令され 月1日の防災の日を前に、 8 月 31 日 JR吉原駅周辺

ら鈴川港公園にある津波避難タワ と、JR吉原駅に停車した電車か ーへ避難しました。 地域の人も参加 いざという